
 
          
 

 

 

 

 

 

Oberbürgermeister 

Thomas Keck 

Marktplatz 22 

72764 Reutlingen       

        Reutlingen, 24.03.2025  

 

 

Anfrage  
zur Umstellung der Straßenbeleuchtung auf umweltschonende LED-Technik 
 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keck, 

 

wir möchten gerne wissen, 

 

1. wieviele Straßenlaternen im Stadtgebiet bereits auf LED-Technik umgestellt 

wurden, 

2. ob das im BVUA am 19.1.2023 erklärte Ziel, bis Beginn 2027 100% LED-

Laternen zu erreichen, weiterhin realistisch ist. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Jaron Immer    Dr. Karsten Amann    Katharina Ernst 

Stadtrat   Fraktionssprecher   Fraktionssprecherin 

 

 


